

Forum

Die Urteilsfähigkeit aus medizinischer Sicht



Josef Sachs, Dr. med., Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Praxis für Forensische Psychiatrie



Miro Barp, Pflegefachmann HF, DAS Forensic Sciences, MeF Universität Zürich, Mitglied Psychiatrie-Kommission SBK

Wer im Gesundheitswesen arbeitet, begegnet dem Rechtsbegriff «Urteilsfähigkeit» auf Schritt und Tritt, oft ohne sich dessen gewahr zu werden. Dennoch bleibt er für viele Pflegende, Ärztinnen und Ärzte unfassbar. Man weiss in Umrissen, was er bedeutet, verwechselt ihn aber nicht selten mit anderen Begriffen wie «Zurechnungsfähigkeit», «Schuldfähigkeit» oder «Handlungsfähigkeit». Dabei ist es bei...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login